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Luego de que BID Invest y el Consejo Mexicano de Negocios anunciarán créditos por 12
mil millones de dólares para las Mipymes, representantes de la iniciativa privada
indicaron que estos son créditos reales y añadieron que el sector privado se movió para
que las cosas sucedan.   El expresidente de Canacintra, Oscar Peart Mijangos, dijo que
estos con créditos que forman parte de una realidad y ayudarán a las empresas,
mientras que lo que ofrece el Gobierno Federal está amañado y únicamente está
pensado para que públicamente crea la gente que se está ayudando.   Agregó que son
créditos bien estructurados y que sacarán adelante a las empresas, se pagarán y los
empresarios mexicanos afrontarán la situación para que este país siga adelante,
luchando por los obreros, los trabajadores, la gente que hoy no tiene trabajo y por los
micro y pequeños negocios que han cerrado.   TENEMOS QUE MOVERNOS
NOSOTROS: FECADECO   Por su parte, el presidente de la Fecadeco, Luis Jorge
Cuerda manifestó que es una buena medida y aunque el presidente Andrés Manuel
López Obrador dijo que no le gusta que sea forzada la situación, añadió “sí él no puede
aportar y ver por su iniciativa privada, tenemos que movernos nosotros para hacer que
las cosas sucedan, en ese sentido se está actuando y buscando cómo podemos tener
fuentes de financiamiento que puedan ayudarnos a sobrellevar esta crisis sanitaria y
peor la económica que viene encima”.   Aunque reconoció que el Gobierno Federal ha
dado estímulos a las microempresas, no se ha atendido a la pequeña, mediana y
grande, aunado a ello, los préstamos que otorga van condicionados a un censo que
realizó el año pasado y que no haya despidos en las empresas, cuando en el comercio
luego del incremento en la plantilla laboral que se presenta en diciembre, es difícil que se
mantenga en enero y febrero.   El presidente del IMEF Coahuila Sureste, Sergio
Hernández, dijo que el IMEF reconoce la importancia y trascendencia del programa de
créditos a las Mipymes, dado a conocer por el BID Invest y el Consejo Mexicano de
Negocios, ello representará un importante incentivo  para continuar con la actividad
productiva y proteger los empleos generados por las Mipymes, parte fundamental de la
estructura productiva del país.   &lsquo;ENTREGA EN DESFASE’   A su vez, el CEO de
Capital Analyst, Raymundo Díaz Robles, comentó que con estos créditos
desafortunadamente ven dos situaciones, la primera es el desfase de tiempo del ingreso
de esos préstamos hacia la economía, entre sus procedimientos contempla un sorteo y
está limitado a la formalidad, por lo que entre que el BID otorga el apoyo y llega a las
empresas esto puede llevarse tres semanas o un mes.   “Dependerá mucho del Gobierno
Federal que no quiere entrar ni como apoyo, ni como aval, sin embargo, lo importante
aquí es el tiempo de desfase que puede presentar, lo vemos insuficiente y lento, pero sin
embargo, al menos esperamos que sea un incentivo para que otros organismos puedan
entrar con ese apoyo”, indicó.
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